



マスコットキャラクター「クリン」

鈴鹿市不法投棄対策連絡会議

## 脱炭素につながる 新しい豊かな暮らしを創る 国民運動「デコ活」

環境政策課

☎382-7954 ☎382-2214

✉kankyoseisaku@city.suzuka.lg.jp

現在、国では、2050年カーボンニュートラルなどの実現に向けて、国民や消費者の行動変容、ライフスタイルの変革を強力に後押しするため、新しい国民運動「デコ活」を展開しています。



### デコ活とは？

「デコ活」とは、CO<sub>2</sub>(二酸化炭素)を減らす脱炭素(デカーボナイズーション)と、環境に良い(エコ)を組み合わせた「デコ」に向けて活動することを表した造語です。

本市も、脱炭素につながる新しい豊かな暮らしを創る国民運動「デコ活」の趣旨に賛同し、今年8月に「デコ活宣言」を行ったことから、2050年カーボンニュートラルの実現に向けて取り組んでいきます。

## デコ活

くらしの中のエコろがけ

※ロゴマークは、一人一人の日常の取り組みが地球を変える大きなうねりになる「バタフライ効果」をイメージしています。



### 実践しよう！ デコ活アクション

皆さんも「デコ活アクション」と呼ばれる次の取り組みを日常生活で実践し、脱炭素社会を目指しましょう。

#### … デコ活アクションの例 …

クールビズ、ウォームビズ、サステナブルファッション※に取り組む



ごみはできるだけ減らし、資源としてきちんと分別・再利用する



地元産の食材を積極的に選ぶ



できるだけ公共交通・自転車・徒歩で移動する



はかり売りを利用するなど、好きなものを必要な分だけ買う



宅配便は一度で受け取る



※サステナブルファッション：地球環境や関わる人・社会に配慮して、衣服の生産から着用、廃棄に至るプロセスにおいて将来にわたり持続可能であることを目指すこと。

2015年から推進していたこれまでの国民運動「COOL CHOICE」は、「デコ活」に移行します。

